Iglesia Católica del Sagrado Corazón



1627 Grand Avenue West Des Moines, Iowa 50265

www.sacredheartwdm.org office@sacredheartwdm.org (515) 225-6414

Tabla de Contenido

INTRODUCCION 3-4
PREPARACION PARA LA CEREMONIA MATRIMONIAL5
PREPARACION SACRAMENTAL6
Documentos Requeridos6
Taller Diocesano Mandatorio6
Evaluación de FOCCUS o REFOCCus7
Pareja de Formación7
ELEMENTOS DE LA CEREMONIA/LOGISTICAS8
Testigos9
Licencia de Matrimonio9
Lectores9
Ministros Eucarísticos9
Acólitos9
Musica10
Fotografía10
Ambiente/Decoraciones11
Ensayo11
Decoro en la Iglesia12
INFORMACION_GENERAL/INSTRUCCIONES
LISTA DE VERIFICACION15
CONTACTOS IMPORTANTES16

Introducción

Mientras ustedes planean su boda, y comienzan este tiempo alegre y ocupado, les aconsejamos que en medio de tantos detalles e inevitable estrés, consideren el regalo sacramental que es el Matrimonio. El Matrimonio es un compromiso dado por vida y que ustedes hacen el uno al otro voluntariamente. Es un regalo de entrega de sí mismo que implica fidelidad, compromiso eterno, y permite participación en los actos de la creación de Dios. Es por esto por lo que la Iglesia llama al Matrimonio un pacto. En este pacto, ustedes se dan uno al otro completamente. Una pareja casada es una señal del amor de Dios para la humanidad, un sacramento total de este amor. Que tan bien ustedes viven la vocación de este sacramento es un reto amoroso para ustedes dos. Al considerar el significado del Sacramento del Matrimonio, por favor recuerde las siguientes palabras de Pablo:

> "El amor es paciente y muestra comprensión. El amor no tiene celos, no aparenta ni se infla. No actúa con bajeza ni busca su propio interés, no se deja llevar por la ira y olvida lo malo. No se alegra de lo injusto, sino que se goza en la verdad. Perdura a pesar de todo, lo cree todo, lo espera todo y lo soporta todo."

1Corintios 13: 4-7

Preparar una boda en la Iglesia católica es a la misma vez una gran bendición y un gran reto. Una ceremonia nupcial expresa su deseo y compromiso para vivir este sacramento. Ustedes expresan esto en las elecciones que ustedes hacen acerca de lo que ocurre durante la ceremonia. Este folleto es diseñado para ayudarles a mantener su concentración en los aspectos esenciales de su matrimonio sacramental.

Cada acción sacramental es un acto de la Iglesia, la gente de Dios y la asamblea reunida. La participación de los que asisten es una parte esencial del testimonio de un Matrimonio Cristiano. En su ceremonia nupcial, el Cuerpo de Cristo se manifiesta a través del amor que ustedes comparten, y la presencia de Dios es compartida entre los reunidos de una forma bella y tangible.

En celebraciones litúrgicas, incluyendo bodas, la hospitalidad es de gran importancia. Sus invitados vienen de diferentes lugares y tradiciones. Nosotros queremos crear un ambiente de bienvenida. Simplicidad y respeto son buenas formas de expresar hospitalidad. Exhortamos que la gente de Dios recuerde el amor que el Señor tiene para cada uno de ellos.

Por último, una boda es una etapa para enfocarse en la presencia de Dios en nuestras vidas. Una forma de alcanzar esto es por medio de la oración. Incluir la oración en su nueva vida juntos es una responsabilidad sagrada.

Individualmente, y como pareja que se está preparando para una vida juntos, consideren lo siguiente a fin de crecer en su fe. Aprender a orar juntos les ayuda a crecer en el amor, perdón, y fidelidad.

- Oren solos y juntos como una pareja.
- Participen en las liturgias Eucarísticas del fin de semana (Misa) juntos regularmenten.
- Reciban los sacramentos regularmente, especialmente el de la reconciliación antes de su ceremonia nupcial.
- Contribuyan con su tiempo, talento, y tesoros para ayudar a la parroquia

En Corto, es bueno recordar:

"El día de mi boda no es 'mi día.' No se trata de mí. Mas bien, el día de mi de boda es de Dios. Es el día en que mi novio y yo nos convertimos en la imagine de nuestra comunión vivificante con la Santísima Trinidad. Nos enfocamos en la gracia que Él nos dará en los años que vienen y en la gracia que Él nos ha dado en los años pasados - toda la gracia que nos ha traído hasta este día."

- Emily Stimpson, National Catholic Register Correspondent

PREPARACION PARA LA CEREMONIA MATRIMONIAL

Uno o ambos participantes del matrimonio quienes están pidiendo un matrimonio sacramental deben de ser católicos, y miembros participantes de una iglesia en Des Moines, West Des Moines, o en la cuidad adonde viven.

El primer paso en obtener una fecha de boda en la Iglesia del Sagrado Corazón es reunirse con uno de nuestros sacerdotes, por lo menos ocho meses antes de la fecha deseada. Ellos ayudaran a la pareja a discernir si el sacramento puede ser administrado y que tipo de ceremonia van a planear Celebración Eucarística (con Misa) o Ceremonia Simple (Sin Misa). El sacerdote les proveerá recursos para planear la ceremonia y agendará su boda en el calendario parroquial. La ceremonia se puede agendar en sábado entre los horarios de 10:00am y 1:30pm, viernes o sábados a las 6:00pm. No se agendan bodas durante el tiempo de Cuaresma. Después, el sacerdote dará la información de la pareja a nuestra Coordinadora de Bodas, quien les ayudará en la planificación de la ceremonia.

La Coordinadora de Bodas se comunicará con ustedes para empezar el proceso de planear la ceremonia, incluyendo a escoger las escrituras para las lecturas, música que va con el tema de las escrituras, y otros detalles de la ceremonia. Ella también proveerá información de músicos aprobados para las celebraciones sacramentales en Sagrado Corazón. Se reunirán con la coordinadora y ella les ayudará a finalizar el esquema de la ceremonia, planear donde la familia inmediata se sentará, y mostrarles las instalaciones, incluyendo el santuario y los salones que estarán reservados para su uso en el día de su boda. El trabajo de la coordinadora es ayudarles a planear su boda litúrgica, confirmen con la coordinadora si estará el día del ensayo o el día de la boda, sería de mucha ayuda si alguien más de su cortejo este ahí para ayudarles.

La Coordinadora de Bodas tiene como política contactar a las parejas 6 meses antes de la fecha de su boda. Deben informarle cuando hayan completado la forma que les entregará en ese primer contacto 6 meses antes. Por favor, no programen una reunión con la Coordinadora de Bodas si no han completado al menos la mayor parte de la hoja de preparación.

La noche anterior a su boda, el (la) coordinadora estará dirigiendo el ensayo para ustedes y su cortejo nupcial, incluyendo padres, abuelos, acomodadores, lectores, damas, los que llevan las ofrendas, asistente personal de la novia (la persona que ayudara con los detalles después de la ceremonia), niños que van a llevar los anillos (si es que tendrá Misa). Ensayos normalmente son a las 5:30pm y toman una hora, dejándoles libre la tarde para festejar

PREPARACION SACRAMENTAL

Documentos Requeridos:

Se requieren varios documentos, formularios, y pasos de preparación para un Matrimonio Católico. Estos documentos son parte del ritual simbólico en el que la pareja da testimonio de su fe, su pertenencia a la iglesia, su libertad para contraer matrimonio, y su disposición a la invitación de Dios a tener hijos. Tómense el tiempo necesario para cuidadosamente seguir la lista a continuación y proveer los siguientes documentos:

- Copias de sus certificados bautismales recientes (con notaciones) para cada uno de ustedes. Ustedes pueden solicitar que los envíen directamente a la oficina de la iglesia dirigidos a Marilu Mendez. Es posible que otros documentos serán necesarios para comprobar su libertad para contraer matrimonio.
- Hoja de preparación litúrgica (La Coordinadora de Bodas asistirá con este paso).
- Licencia del Matrimonio Civil: Obtengan su licencia matrimonial en el edificio de la Corte de Polk (Polk County Courthouse) ubicada en el, 111 Court Avenue, Des Moines. (515)286-3781. Favor de traer la licencia al ensayo de su boda.

Taller Diocesano (mandatorio):

Para recibir el Sacramento Matrimonial, la Diócesis de Des Moines requiere que la pareja cumpla con las preparaciones sacramentales siguientes:

Para las pareias gue hablan ingles: Atender un taller diocesano en la Diócesis de Des Moines facilitada por el equipo diocesano del Ministerio de Matrimonio. Usted se puede registra para una sesión si llama a la Diócesis al 243-7653. Si usted no vive in la Diócesis de Des Moines, usted puede buscar un taller programado por su Diócesis local. Los retiros para matrimonio son los sábados, de 9am a 3pm. también se ofrece talleres durante la semana. Un taller se lleva a cabo en dos noches de 6pm a 8:30pm. El costo para atender el taller es \$80 por pareja.

<u>En español</u> hay solo dos opciones de retiro una en marzo y la otra en septiembre, el costo varia. Vea la página web de la Diócesis para más información.

Enlace para ver los talleres Diocesano de Des Moines,

Completar el programa de *Facilitando a las Parejas la Comunicación Abierta, la Comprensión y el Estudio* (o FOCCUS por sus siglas en ingles), o REFFOCUS esto es a través de la parroquia.



Evaluación de FOCCUS o REFOCCUS (mandatorio):

"Facilitando una Comunicación abierta entre la pareja, la Comprensión y el Estudio" es un instrumento de evaluación. Les ayuda, como pareja, a analizar las fortalezas y debilidades que aportan a su futuro matrimonio. FOCCUS es un inventario prematrimonial diseñado para facilitar la máxima conversación en la pareja sobre temas clave, que abarcan desde el respeto y el apoyo a la pareja, los roles y responsabilidades en asuntos financieros, hasta las expectativas de estilo de vida, la religión y los valores. FOCCUS no es un examen, sino una herramienta para ayudar a las parejas a celebrar las fortalezas de su relación y a dialogar sobre temas que requieren mayor atención. FOCCUS evalúa diecinueve categorías para ayudar a las parejas a identificar los desafíos y las fortalezas que aportan al matrimonio. Cada evaluación de FOCCUS resulta en un "informe de pareja". Este informe se utiliza cuando se trabaja con una pareja patrocinadora de la parroquia para facilitar la conversación. Las parejas dan su mejor respuesta al Inventario Prematrimonial de FOCCUS: "Nos ayudó a hablar sobre lo que no sabíamos que necesitábamos hablar". FOCCUS involucra activamente a la pareja comprometida en el proceso de preparación matrimonial.

Pareja de Formación:

Nuestra parroquia tiene un equipo de parejas casadas con capacitación especial para servir como patrocinadoras para quienes están preparándose para matrimonio. Nuestra asistente de la oficina asociara a la pareja que se prepara para el matrimonio con una pareja de Formacion. Esto es típicamente unos 4-6 meses antes de su ceremonia. Deben planear en reunirse con la pareja patrocinadora al menos 6 veces. Durante ese tiempo hablaran de los resultados de la evaluación de FOCCUS. Trabajando con una pareja de formación es una experiencia enriquecedora y esta designada a fortalecer la relación entre ustedes dos.

ELEMENTOS DE LA CEREMONIA/LOGISTICAS

El Rito:

La celebración del matrimonio entre dos católicos debe darse dentro de la Celebración Eucarística (Misa). Si un sacerdote no está disponible, el matrimonio puede contraerse fuera de la misa presidido por un diacono. En un matrimonio entre un católico y **una persona bautizada que no es católica,** recomendamos que se siga el Rito para la Celebración del Matrimonio fuera de la Misa. Al igual si es un matrimonio entre un católico y **una persona no bautizada** seguir el mismo Rito de celebración fuera de la misa. En este caso un sacerdote o un diacono presidirá, dependiendo la disponibilidad.

Los ministros:

Los ministros del Sacramento del Matrimonio son el hombre y la mujer entrando en el pacto matrimonial entre ellos y Dios. El sacerdote (o diacono) presente en la liturgia nupcial es testigo oficial para la comunidad en general de la Iglesia del pacto que ustedes hacen.

Cuando ustedes fijan la fecha de la boda, un sacerdote o diacono será programado dependiendo si ustedes desean que su boda sea celebrada dentro de la Celebración Eucarística o fuera de ella. En algunos casos, dependerá de la disponibilidad del sacerdote o diacono. El diacono o sacerdote programado para la boda trabajara con ustedes durante el tiempo de preparación para el matrimonio.

Si ustedes tienen un amigo o miembro de la familia quien es un sacerdote o diacono y quieren que él sea el testigo oficial de sus votos matrimoniales, por favor hable con el sacerdote parroquiano con quien están trabajando.

Si el matrimonio es interreligioso, el ministro de la persona quien no es católico está invitado a participar en la ceremonia si ustedes gusten. Por favor contacté al sacerdote parroquiano para que el los guie.

Testigos Oficiales:

A parte del sacerdote o diacono, dos testigos son requeridos por el estado y la iglesia. La Iglesia requiere que los testigos tengan uso de razón y sean capaces de comprender lo que está sucediendo en el intercambio de consentimiento. Por lo tanto, aquellos incapaces de comprender, incluso temporalmente, no pueden ser testigos. El Estado de Iowa requiere que por lo menos uno de los testigos tenga dieciocho años o sea mayor.

Licencia de Matrimonio:

Parejas necesitan aplicar para una Licencia de Boda en el "County Registrar o Recorder's Office de Iowa. El costo actual para la licencia de matrimonio es de \$35. Hay un tiempo de espera de tres días de la fecha de aplicación. Una Licencia de matrimonio expira seis meses después de la fecha de aplicación. Según las leyes de Iowa y de penalidad civil, el sacerdote o diacono no puede ser testigo de una boda sin esta licencia.

Lectores:

En escogiendo un lector (es), por favor recuerden que esa persona (s) esta seleccionada para proclamar la Palabra de Dios. Los lectores deben de estar acostumbrados a hablar en frente de grupos grandes y también deben estar preparados en el rol de lector dentro de una adoración católica. Todos los lectores tienen que ser católicos.

Ministerios de la Eucaristía:

Si el matrimonio va a ser celebrado dentro de una Celebración Eucarística, usted puede pedirle a un familiar o amigos que sirvan como Ministerios de la Eucaristía. Necesitan ser entrenados y comisionados al respecto. Si no hay Ministerios de la Eucaristía disponibles para la celebración, el sacerdote servirá Sangre de Cristo solamente a los novios. El Cuerpo de Cristo será ofrecida a los novios y a los invitados.

Acólitos:

A discreción del sacerdote que preside la ceremonia, podría requerirse un monaguillo para servir durante la Misa matrimonial. Los monaguillos deben estar capacitados para realizar esta tarea. Por favor, hable con el sacerdote que le asiste en la preparación de su matrimonio si necesita que la parroquia contrate un monaguillo.

Música:

El uso de la música en su liturgia matrimonial embellecerá la celebración nupcial. Como una celebración sacramental, el rito de matrimonio es un evento litúrgico, un servicio de Adoración. En cuestiones de música usamos el mismo formato de la liturgia dominical como guía de preparación para el rito del matrimonio.

Debe planear reunirse con el Director de Música y Culto de la parroquia con al menos tres meses de anticipación para seleccionar la música de su matrimonio. El director de música y Liturgia los guiará durante la liturgia con las selecciones litúrgicas apropiadas para elegir. Nuestro director de música y Liturgia es Nate Sparks (nate.sparks@sacredheartwdm.org). También necesitarán contratar a un cantor (para dirigir la oración cantada) y un teclista (organista/pianista). También se aceptan cantantes e instrumentistas adicionales. Si ninguno de los músicos es miembro del ministerio musical del Sagrado Corazón, se requiere un pago adicional de \$50 para la capacitación musical adicional en nuestro equipo de sonido y montaje. Los músicos externos a la parroquia deben reunirse con Nate antes de la boda. El director de Música los ayudará en sus elecciones. Todas las selecciones musicales deben realizarse bajo la guía del director de música y Liturgia y requieren su aprobación. El director de música y Liturgia comunicará a sus músicos todas las selecciones musicales que se han realizado y cuándo se interpretarán/dirigirán durante su ceremonia.

Fotografía:

Durante la boda, nos enfocamos en los novios, la asamblea y la participación de todos en la Misa. Es preferible que solo un camarógrafo y/o un video grafo sean usados para mantener el sentido devoto de la Misa. No se permite cámaras en o cerca del altar. No se permite que el fotógrafo ni los invitados que asistan al matrimonio utilicen flash durante la ceremonia.

Es importante que todas las fotos se tomen antes de la liturgia debido al horario de misa del fin de semana. Deben de terminar todas las fotos por lo menos de 30 minutos antes del empezar su Misa matrimonial. Por favor pídanle al camarógrafo que no cubra la señal que dice "EXIT" en las puertas del santuario con su equipo. El equipo del camarógrafo nunca debe obstruir la vista del celebrante y la asamblea. Tampoco se permite que el camarógrafo y su equipo se ponga en medio del celebrante, el altar, ambón y la asamblea.

Ambiente/Decoraciones:

La Iglesia Católica tiene dos símbolos primarios de nuestra fe en el santuario: el ambón y el altar. El ambón es donde se proclama la Palabra de Dios y el altar es la mesa donde la asamblea se junta para compartir la cena Eucarística. Para asegurar que la prominencia de cada uno sea mantenida, no se permite nada encima del altar o del ambón. Dependiendo del tiempo litúrgico en que se lleva a cabo su matrimonio, la parroquia va a tener decoraciones del tiempo ya en el santuario (ej. Navidad/ tiempo ordinario). Ninguna de estas decoraciones se deben de mover o alterar de ninguna manera para su ceremonia. Cuando usted se reúna con la Coordinadora de Bodas, ustedes pueden platicar de esto y cualquier otra pregunta que ustedes tengan. Es posible que no necesiten mucho más de decoraciones para suplementar lo que ya se encuentra en el santuario.

Ensayo:

La razón por el ensayo es para darles una oportunidad a todos los participantes activos de la ceremonia a que se familiaricen con el santuario y para que practiquen sus partes. Se pide que todos los participantes en la boda estén presentes en el ensayo: novios, padres, abuelos, acomodadores, lectores, asistente (incluyendo la niña de flores y/o el niño de los anillos), asistentes personales y quienes van a presentar la ofrenda.

- Favor de recordar de TRAER su Licencia Matrimonial al ensayo.
- Todos los participantes llegar 15 minutos antes del horario acordado. El ensayo empieza al tiempo indicado con o sin todos los miembros de boda presentes.
- El sacerdote dejara que los Lectores practiquen su lectura (s) en el ensayo para que estén más familiarizados con el proceso. Favor de asegurarse que sus lectores reciban una copia de las lecturas y peticiones antes, estas serán enviadas a usted por correo electrónico una semana antes de su boda para que se las envíe a sus lectores. Favor de pedirle a sus lectores que practiquen sus lecturas antes del ensayo.
- Si usted quiere traer comida y bebidas NO alcohólicas en la noche del ensayo para tenerlas listas el día de la boda, hay un refrigerador en el Social Room reservado para el uso de su Boda. Por favor ponga el nombre y la fecha del evento en cada articulo antes de guardarlo en el refrigerador.

Decoro en la iglesia:

Importantes recordatorios en el respeto de este espacio Sagrado:

- Por favor acuerden de mantener reverencia y el uso de sus palabras mientras se encuentran en el espacio de la iglesia. El Santísimo Jesucristo siempre está presente en la capilla del santuario.
- No se permite bebidas alcohólicas, No se permite fumar en la iglesia o en ninguna parte del edificio.
- Se permite solo agua dentro de la iglesia.
- No se permite consumir alcohol antes de la ceremonia.

Cobro:

El cobro para los miembros registrados que diezman es de \$300. Se requiere el diezmo regular junto con esta tarifa. La tarifa para todos los demás es de \$750. Esta tarifa debe pagarse al programar la ceremonia. También se requiere un depósito de seguridad de \$250 dentro de los 30 días posteriores a la fecha para asegurar la fecha. No se puede garantizar la fecha de su boda si no paga el depósito de seguridad en el tiempo establecido. El coordinador de la oficina se pondrá en contacto con usted para que pague el depósito. Este depósito se le devolverá después de la fecha de su boda si todos los espacios utilizados por los invitados están limpios y se devuelven a su estado original.

Los músicos se contratan de forma independiente y establecen sus propios honorarios.

INFORMACION GENERAL/INSTRUCCIONES

- Niños necesitan tener por lo menos 4 años para ser participantes en la ceremonia matrimonial.
- La costumbre de prender velas de unidad no es parte de la celebración matrimonial en la iglesia católica y no es permitida. El Velo de Unidad (o el uso de un lazo) si es parte de una ceremonia católica y si es permitido. Usted puede platicar del uso del velo durante su ceremonia con la Coordinadora de Bodas.
- El santuario del Sagrado Corazón tiene una belleza simple. Recomendamos que mantengan las decoraciones a un mínimo. Decoraciones de la iglesia ya presentes en el santuario el día de su boda no pueden ser movidas.
- No se permite poner carpeta en el piso en forma de un "Aisle Runner" durante los servicios en la Iglesia del Sagrado Corazón. El azulejo de la iglesia es muy resbaloso y es un peligro para la novia cuando ella entra al santuario y camina en él.
- Para las bodas que tienen una niña de flores, solo se permite tirar pétalos de seda.
 Es necesario asignar a alguien que recoja los pétalos después de la ceremonia. Esto lo puede hacer un asistente personal.
- El florista o un familiar designado deberá recoger todos los restos florales después de la boda. Tenga esto en cuenta al seleccionar las flores y el follaje, ya que algunas pierden sus hojas o pétalos con más frecuencia que otras.
- Se permite el uso de decoraciones en las bancas de la iglesia, pero **no se permite ponerlas con cinta adhesiva o alambres en las bancas o en el piso. Velas en las bancas no son permitidas.**
- Si hay arreglos grandes de flores que se van a mover del santuario al salón de recepción, asegúrese designar al florista u otro miembro de su familia para quitarlos inmediatamente después de la ceremonia. Tengan en mente que los arreglos de flores pueden tener agua y pueden ser difíciles de cargarlas y transportarlas.
- No se permiten luminarias.
- No se permite el uso de brillo durante cualquier parte de la ceremonia, incluyendo como adorno en el cabello de las damas.
- Los cuartos que pueden usar están reservados para su ensayo y el día de su boda. Las puertas se abrirán a las 5pm (el día del ensayo) y 10am (día de la boda). Si le gustaría que las puertas sean abiertas antes para su ensayo o para el día de su boda, déjenos saber al menos una semana antes de su ensayo. Las puertas se abren automáticamente y tenemos que saber con anticipación para hacer cambios.

- Tenemos un aparador (credanza) para el uso del libro de los invitados. Usted puede exhibir fotos, una caja para tarjetas, programas, u otros objetos en el aparador. Alguien debe de estar designado para quitar todo después de la boda. Si ocupa una mesa mas grande, hay una disponible, solo necesitara ponerla en su lugar después de la ceremonia.
- Es recomendable que la pareja identifique alguien quien este presente en el ensayo y puede actuar como su asistente personal. Esa persona será responsable de recoger los pétalos del piso, programas, papeles, basura, etc. en las bancas, el lobby, los baños, el sótano, el salón de OLG y cualquier otro espacio que usaron durante la boda. Todas las áreas que han sido usadas por el cortejo nupcial necesitan estar limpias, recoger toda la basura, (comida, latas, botellas, cajas para las flores, bolsas, etc.). Las sillas de los novios deben regresarse a sus lugares originales.
- Depósito de \$250 es necesario para el uso del santuario y los cuartos en la iglesia. Este depósito cubre cualquier daño menor que pueda ocurrir, y es usado para limpiar el espacio si es necesario. Esto incluye: escombro de las flores, pétalos que se cayeron, tejidos, lazos desechados, artículos dejados en el cuarto social, programas en las bancas, etc.
- No se permite a la salida de los novios de la iglesia el uso de arroz, semilla de pájaros, potpurrí, pétalos, confeti, chispas o cualquier otra cosa que se queda en el piso.
- No se permite el uso de globos o burbujas adentro de la iglesia. Si se permite el uso de burbujas afuera de la iglesia.
- No comida o bebida (solo agua) es permitida dentro del Santuario. No se permite alcohol en la propiedad de la iglesia. No se permite comida o bebidas en el santuario.
- No se permite fumar en la propiedad de la iglesia, incluyendo el estacionamiento.
- Toda la comida y bebidas usadas por el cortejo nupcial en el Social Room necesitan ser removidas inmediatamente después de la ceremonia. No se les olvide poner el nombre y la fecha del evento en la comida cuando lo pongan en el refrigerador.

LISTA DE VERIFICACION

- Reunirse con el sacerdote y harán lo siguiente:
- Recibiran el libro "Juntos Por Vida" guía de preparación de SHC"
- Llenar las formas diocesanas, investigación prematrimonial.
- Poner una fecha en el calendario parroquial para la boda
- El sacerdote notifica a la Coordinadora de Bodas o a la directora del Ministerio Hispano y a la recepcionista de su futura boda.
- La pareja pagara \$250 de deposito a la iglesia hasta 30 días después de agendar su boda para finalizar la reservación.
- Pago a la iglesia \$300 para miembros activos \$750 para los demás.
- La pareja confirma la fecha de boda con la oficina de la iglesia.
- La pareja necesita atender un Taller de Matrimonio diocesano.
- La recepcionista de la oficina los contactara para la prepació de FOCCUS
- La pareja toma el cuestionario de FOCCUS.
- La pareja se reúne con la pareja patrocinadora para terminar la formación matrimonial.
- La pareja obtiene copias recientes de certificados de bautis (con notaciones) y los presentan al Sagrado Corazón. Estos documentos necesitan tener una fecha no más de un año antes de la fecha de matrimonio.
- La iglesia contactara a la pareja para empezar la planificación de los detalles de la ceremonia y asistir a la pareja en encontrar músicos para la Misa, 6 meses antes de la fecha de matrimonio.
- La pareja regresa las formas con los detalles de la boda.
- La oficina de la iglesia programara el ensayo (normalmente la noche antes de la boda) y notifica a la pareja cuando está completo.
- La Coordinadora de Bodas se reúne con la pareja para finalizar los detalles de la ceremonia.
- La pareja proveerá la certificación que cumplió con el taller Diocesano a la oficina de la parroquia.
- La pareja trae la Licencia de Matrimonio al ensayo.



Su familia del Sagrado Corazón reza que este tiempo de preparación sea bendecida con la presencia de Dios en sus vidas y que ustedes se acerquen más y más a cada uno y a Dios.



Nombres y Números Importantes

Nombre		Numero de telefono
Fr. Chris Hartshorn	Pastor	515-225-6414
Fr. Emmanuel Bassey	Vicario	515-225-6414
Ed Garza	Diacono	515-249-7946
Bob Glaser	Diacono	515-225-6414
Nate Sparks	Director de Musica y liturgia	515-225-6414
Monica Meredith	Directora del Ministerio Hispano	267-893-9207
Marilu Mendez	Recepcion	515-225-6414
Rosangel Morales	Coro en Español	515-779-1806
Israel Merida	Coro en Español	515-851-5509

Notas La Pareja Recuerde de ir a Confesión al menos una semana antes de su fecha de matrimonio.

Sacred Heart Church 1627 Grand Avenue West Des Moines, IA 50265 515-225-6414 www.sacredheartwdm.org

